
ATA DA REUNIÃO DO PLANEJAMENTO DE DESENVOLVIMENTO 1 

INSTITUCIONAL - CÂMPUS BIRIGUI . Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois 2 

mil e dezesseis, realizou-se reunião, as 14 horas, na sala 103, presidida pelo presidente Rafael 3 

Straiotto Mindim com os servidores presentes: (diretoria educacional) Marcos Roberto 4 

Ruybal Bica e (docentes) Aline Graciele Mendonça, Deidimar Alves Brissi, Elisangela 5 

Aparecida Bulla Ikeshoji, Érica Alves Rossi, Maira Pincerato Andózia, Marco Akio Ikeshoji. 6 

Ausências justificadas: (docente) Renato Correia de Barros. Ausências não justificadas: 7 

(estudantes) Eliu Prachedes Moraes e Júlia da Silva Moura. I – ABERTURA DA 8 

REUNIÃO: Dando início à reunião, o presidente informou que a pauta se trataria dos 9 

seguintes assuntos: confecção das atas; eleição do novo presidente; escolha do melhor dia 10 

para as reuniões e periodicidade; formação de grupos de trabalhos (pesquisa de satisfação dos 11 

cursos atuais e demanda de cursos – comunidade interna e externa); viabilidade de pós-12 

graduação a pedido do diretor do câmpus Edmar César Gomes da Silva; criação da terceira 13 

turma de integrado. II – ORDEM DO DIA: Os presentes decidem que em cada reunião um 14 

dos membros participantes redigirá a ata. As reuniões do PDI acontecerão, quinzenalmente, as 15 

quartas-feiras as 14 horas. A servidora Aline Graciele Mendonça questiona sobre a 16 

atualização do PDI 2014-2018, revisão para 2016, o servidor Rafael Straiotto Mindin comenta 17 

que a comissão central não enviou nada a respeito até o momento, visto que a reitoria esta 18 

analisando os balizadores de cursos e o câmpus Birigui está conforme. A servidora Aline 19 

Graciele Mendonça abordará qual o papel do PDI, atuação e limites institucionais, com base 20 

nos estudos que fará na próxima reunião. O grupo de trabalho composto pelos membros: 21 

Aline Graciele Mendonça, Deidimar Alves Brissi, Elisangela Aparecida Bulla Ikeshoji, Érica 22 

Alves Rossi, Maira Pincerato Andózia e Marco Akio Ikeshoji estudará uma forma de realizar 23 

a pesquisa de satisfação da comunidade interna e externa sobre os cursos atuais e para novos 24 

cursos. O servidor Marcos Roberto Ruybal Bica apresentará na próxima reunião os estudos de 25 

força de trabalho. Será realizada uma consulta pública a toda comunidade (interna e externa) 26 

para divulgar a pós-graduação, lato sensu, prevista para início de 2017. Sobre a criação de 27 

novos cursos, assim como de terceira turma de curso técnico integrado ao ensino médio, será 28 

tratado na próxima reunião. O servidor Rafael Straiotto Mindin manifesta sua dificuldade para 29 

continuar no cargo de presidente da comissão do PDI, no entanto, esse assunto será discutido 30 

na próxima reunião, a ser realizada em 16 de novembro de 2016. O Diretor, Edmar Cesar 31 

Gomes da Silva, comunicou que após as considerações da comissão sobre abertura de pós-32 

graduação lato sensu enviará à comissão, memorando sobre o PPC do curso de pós-graduação 33 

em Educação que esta em andamento e, para constar, eu, Elisangela Aparecida Bulla Ikeshoji, 34 

lavrei a presente ata que depois de aprovada, será assinada por mim, pelo presidente do PDI e 35 

demais servidores. 36 

Elisangela Aparecida Bulla Ikeshoji ______________________________________________ 37 

Rafael Straiotto Mindim _______________________________________________________ 38 

Aline Graciele Mendonça ______________________________________________________ 39 

Deidimar Alves Brissi _________________________________________________________ 40 

Érica Alves Rossi ____________________________________________________________ 41 

Maira Pincerato Andózia ______________________________________________________ 42 

Marco Akio Ikeshoji __________________________________________________________ 43 


